

Ein Buch für den



Frauen-Power für den guten Zweck: Die Fachschule Naas übergibt 1.500 Euro an die Herzenskinder.

WWW.WOCHE.AT

guten Zweck

Schülerinnen der Fachschule Naas spendeten den Erlös ihres „Schäfchentagebuchs“ den Herzenskindern

● Eva Eggenreich durfte kürzlich eine Spende von 1.500 Euro für den Verein Herzenskinder entgegennehmen. Ermöglicht wurde dieser Betrag durch den großen Einsatz der Mädchen der Fachschule Naas.

Kreative, junge Autorinnen

Die Geschichten in ihrem Kinderbuch „Schäfchentagebuch“ wurden von den Schülerinnen selbst geschrieben.

Den Feinschliff der Texte übernahm die in Weiz lebende Schriftstellerin Ute Anne-Marie Schuster, die zusätzlich sogar noch 200 Euro aus eigener Tasche für die Klassenkasse spendete.

Begeistert vom ganzen Projekt war

natürlich auch Stefanie Klünsner, die noch als Direktorin der FS Naas das Spendenprojekt initiierte: „Es war schon immer unser Traum, ein Buch als Jahrgangsabschluss zu gestalten. Ich bin entzückt von der Kreativität unserer Mädchen und auch ihrer Großzügigkeit.“

Hinsichtlich Gestaltung des „Schäfchentagebuchs“ wurden Karina Neuhold, Obfrau der Weizer Schafbauern, und die Volksschule Naas mit an Bord geholt. Abgerundet wurde das Buch mit einer beigepackten Hör-CD.

„Der Einsatz der Mädchen war einfach wunderbar. Wir konnten auch sehen, dass das Buch alleine schon Wirkung zeigt und die kranken Kinder motiviert“, freut sich Lehrerin Angela Hippacher.

Im Namen der Herzenskinder bedankte sich Eva Eggenreich für die tolle Spende. „Vielen Vielen Dank! Wir können wirklich jede Unterstützung brauchen.“

